
Trouvez facilement 
un livre adapté à leur niveau. 

SONS SÉRIES Fountas-Pinnell GB +

Les consonnes et 
leurs syllabes

20 livres / série : 55,98 $ CAN A 1

Voyelles de base 
(a-e-i-o-u-y)
Sons qui allongent
(s-f-j-r-z-v-l-m-n)
Consonnes courtes
(t-p-d-b-h-w-c-k-
q-x)

10 livres / série : 27,99 $ CAN 
10 livres laminés / série: 74,99$ CAN

A à E 1 à 8

ch / au-eau /  
ou / eu
oi-ui / ai-è-ei-ê
é-er-ez / on 
an-en-ean 
in-ain-ein

10 livres / série : 27,99 $ CAN D à F 5 à 9

Introduction 2 Consolidation 2

Nao le ninjaLes moments  
de la journée

Les animaux 2 Animaux de 
la ferme

Introduction 1 Consolidation 1 Les animaux 1Préparation 1

Poèmes bizarres La vie de Luca
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Facile à lire
Premières lectures

MC



SONS SÉRIES Fountas-Pinnell GB +

qu / gu / gn
m devant b, p 
p devant h
ssion-tion-sson 
s qui fait z
ien / ill 
e + 2 consonnes

10 livres / série : 27,99 $ CAN D à G 6 à 10

oeu-oe / pn / rh
sc / pt / th / yn-ym
mots avec apos-
trophe
mots avec tréma
mots avec cédille

10 livres / série : 27,99 $ CAN F 10

Les lecteurs sont 
amenés à lire des 
phrases plus  
complexes et  
comprenant plus  
de mots à décoder.

1 livre de 39 pages de texte et d’images :
9,99 $ CAN
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Introduction 3 Les animaux 3 Luna la  
petite lune

Introduction 4 Animaux 
aquatiques

Clémence au
temps du coronavirus

Clementine  
in Quarantine

5975 Boulevard Rosemont,
Montréal, Qc
H1M 1G5
(514) 548-3528
info@facilealire.com
facilealire.com

Livres 100 % québécois 

Facile à lire est une maison d’édition montréalaise, 
agréée et reconnue par le Ministère de la Culture et 
des Communications du Québec.

Elle porte son attention sur l’apprentissage de  
la lecture, créée pour apprendre à lire simplement. 



Titres ISBN
Livres réguliers

ISBN
Livres laminés

Les syllabes 978-1-990664-44-1 978-1-990664-45-8

Préparation 1 978-1-77870-373-7 978-1-77870-374-4

Introduction 1 978-1-990664-46-5 978-1-990664-47-2

Consolidation 1 978-1-990664-48-9 978-1-990664-49-6

La vie de Luca 978-1-990664-50-2 978-1-990664-51-9

Poèmes bizarres 978-1-990664-52-6 978-1-990664-53-3

Animaux 1 978-1-990664-54-0 978-1-990664-55-7

Introduction 2 978-1-990664-56-4 978-1-990664-57-1

Consolidation 2 978-1-990664-58-8 978-1-990664-59-5

Nao le ninja 978-1-990664-62-5 978-1-990664-63-2

Les moments de la journée 978-1-990664-60-1 978-1-990664-61-8

Animaux 2 978-1-990664-64-9 978-1-990664-65-6

Animaux de la ferme 978-1-77870-332-4 978-1-990664-63-2

Introduction 3 978-1-990664-68-7 978-1-990664-69-4

Animaux 3 978-1-990664-70-0 978-1-990664-71-7

Luna la petite lune 978-1-990664-72-4 978-1-990664-73-1

Introduction 4 978-1-990664-74-8 978-1-990664-75-5

Animaux aquatiques 978-1-77870-334-8 978-1-77870-335-5

Clémence au temps du coronavirus 978-1-989704-20-2

Clementine in Quarantine 978-1-989704-31-8
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agréée et reconnue par le Ministère de la Culture et 
des Communications du Québec.
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